
第６回教育研究評議会要旨 
 

 

日 時 令和元年１０月１１日(金) １４時３０分～１６時００分 

場 所 大学本部大会議室 

出席者 筧学長、今井田理事、片岡理事、舟橋理事、 鍋理事、川池理事、山神副学長、

吉田副学長、松木副学長、城下副学長、德田副学長、田宮副学長、野﨑教育学部

長、佐藤経済学部長、上田医学部長、末永創造工学部長、原地域マネジメント研

究科長、毛利教育学部教授、塚本法学部教授、長山経済学部教授、平野医学部教

授、林創造工学部教授、合谷農学部教授 

欠席者 三野法学部長、深井農学部長 

陪席者 今井監事、櫻庭農学部教授 

 

 議事に先がけて、１０月から新たに評議会に加わる副学長、部局長、評議員から挨拶を

いただいた。 

 議事と並行して、令和元年９月１３日開催の教育研究評議会要旨の確認が行われ、承認

された。 

 

１．審議事項 

（１）香川大学経営協議会委員について 

 筧学長から、審議資料１及び参考資料１に基づき、令和元年１０月以降の香川大学経

営協議会委員について説明があり、審議の結果、原案を承認した。 

 

（２）香川大学学長選考会議委員の選出について 

筧学長から、参考資料２に基づき、令和元年１０月１日から令和３年９月３０日まで

の２年間の香川大学学長選考会議委員の選出について説明があり、審議の結果、教育研究

評議会から選出する委員を６学部長とすることを承認した。 

 

（３）香川大学大学院農学研究科生物資源利用学専攻の廃止について 

今井田理事から、審議資料３に基づき、香川大学大学院農学研究科生物資源利用学専

攻の廃止について説明があり、審議の結果、原案を了承した。 

 

２．報告事項 

（１）教員選考結果報告について 

  筧学長から、報告資料１に基づき、教員選考結果等について報告があり、略歴、主な 

教育・研究実績等について報告どおりである旨確認した。 

 

（２）令和２年度大学入試センター試験実施体制等について 

 今井田理事から、報告資料２－１～２－３に基づき、令和２年度大学入試センター
試験の実施体制について報告があった。  

 

（３）令和２年度・３年度医学部入学定員について 

今井田理事から、報告資料３に基づき、令和２年度・令和３年度医学部入学定員につ

いて、地域の医師確保等の観点から、引き続き県民医療推進枠５名及び地域医療推進枠９

名の定員増を維持することとし、文部科学省に医学部入学定員増加の申請を行った旨の報

告があった。 
 

（４）学生のオリンピックボランティア等参加への対応について 

今井田理事から、報告資料４及び参考資料１～３に基づき、学生のオリンピックボ

ランティア参加への対応について報告があった。筧学長から、参加期間が長期かつ県

外での活動になる可能性も配慮し、オリンピックボランティア参加を予定している学

生については、個別に事前把握しておく必要性があるとの意見があった。 

 

 



（５）東京農業大学と国立大学法人香川大学との連携・協力に関する協定の締結について 

 片岡理事から、報告資料５－１～５－２に基づき、東京農業大学との連携・協力に関

する協定締結について報告があった。 

 

（６）国土交通省四国運輸局との包括連携協定の締結について 

 片岡理事から、報告資料６－１～６－２に基づき、国土交通省四国運輸局との包括連

携協定の締結について報告があった。 

 

（７）THE世界大学ランキング2020の結果について 

舟橋理事から、報告資料７に基づき、THE世界大学ランキング2020における香川大学
の各種指標について報告があった。 

 

（８）「国立大学改革方針」を踏まえた国立大学との徹底した対話の実施に向けた 

調書の作成等について 

筧学長から、報告資料８に基づき、文部科学省より、「国立大学改革方針」を踏まえ

た国立大学との徹底した対話の実施に向けた調書作成依頼があったことを受け、各部局

において調書の周知と、調書作成における協力依頼があった。 

 

 

３．その他 

上田医学部長から、１２月７日に開催される医学部主催の市民公開シンポジウムについ

て説明があった。筧学長からも、本シンポジウムは国立大学協会からの支援を受けている

こと及び今後の香川大学医学部の特色ある研究に繋がる可能性が高いことなどの説明が

あった。 

また、佐藤学部長から幸町地区統合事務センターにおける入試業務用スペースの早急確

保について依頼があった。 

 

 


